

OPINI WARGA

Program Karya Bakti Kodim 0827/Sumenep, Wujudkan Rumah Layak Huni

Achmad Sarjono - SUMENEP.OPINIWARGA.COM

May 17, 2023 - 13:01



SUMENEP - Pelaksanaan program bedah rumah milik warga tidak mampu ini sebagai bentuk kepedulian TNI kepada rakyat. Yakni, membantu warga agar memiliki rumah layak huni. Penegasan tersebut disampaikan Pjs. Pasi Teritorial (Pasiter) Kodim 0827/Sumenep Lettu Chb Acmad Suyanto.

Dia menjelaskan, rehab RTLH yang menyasar di rumah Rasiyadi, Dusun Keramat, Desa Banjar Barat, Kecamatan Gapura merupakan program Karya

Bakti Semester I TA 2023.

“Program ini juga sebagai bentuk bantuan pemerintah daerah dalam menyelesaikan pembangunan. Kegiatan ini dikerjakan oleh jajaran Kodim 0827/Sumenep dibantu masyarakat,” ucapnya. Rabu (17/5/2023).



Pihaknya berujar sasaran fisik rehab RTLH yang dikerjakan saat ini sudah 100 persen. Mulai dengan rehab pondasi, dinding, atap hingga pemasangan lantai keramik.

Penunjukan pengerjaan rumah Rasiyadi ini didapat dari informasi yang disampaikan Babinsa Koramil 0827/16 Gapura Sertu Rasul.

Lettu Chb Achmad Suyanto mengatakan, Babinsa yang turun ke wilayah ini dalam rangka mencari data maupun melaporkan permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat binaannya.

“Babinsa mendapati warganya yang masih meninggali rumah yang dinilai tidak layak untuk ditempati. Kami bersama-sama meninjau lokasi tersebut dan memastikan persyaratan utamanya terpenuhi. Salah satunya tanah tersebut milik sendiri dan ada legalitas kepemilikannya,” ungkapnya.

Dia berharap, kegiatan bedah rumah ini dapat semakin terjalin kemanunggalan TNI dengan rakyat dan terciptanya ruang alat dan kondisi juang yang tangguh.

“Semoga program ini dapat menyejahterakan masyarakat dan bermanfaat bagi Rasiyadi, sehingga rumah yang diperbaiki ini menjadi layak huni,” tandasnya.

Sementara, penerima RTLH Rasiyadi turut menyampaikan terima kasih atas

bantuan RTLH yang di dapatinya dalam kegiatan karya bakti yang dilakukan oleh anggota TNI.

“Terima kasih pak TNI. Semoga TNI semakin jaya, selalu dekat dengan masyarakat,” pungkasnya.